



Heinrich Hosp

Prutz am 03.03.2020, 09:50 Uhr

Josef Thurner

Lieber Heinrich! Auch ich kann mich gut an deine zahlreichen Besuche bei uns im Haus erinnern. Eines Tages sollte ich dir Latein beibringen. Zum Abschied wünsche ich dir requiescat in pace!

Landeck am 02.03.2020, 07:31 Uhr

Gabriele Biber

Das ewige Licht Leuchte Dir. Ruhe in Frieden

Prutz am 28.02.2020, 02:05 Uhr

Florian Stanglechner

Mei Heinrich ...
Seit meiner Kindheit kann ich mich an Dich erinnern.
Du warst oft mit dem Fahrrad in Prutz.
Auch mit dem Postauto warst Du unterwegs
und natürlich bei vielen Begräbnissen dabei.
Doch die letzten Jahre hat man Dich immer seltener getroffen...
Jetzt ist für Dich die Zeit gekommen ... das letzte Mal, daß Du bei einem Begräbnis mitwirkst - Deinem eigenen
Mach's gut Heinrich und sei glücklich, da wo Du jetzt bist !

Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Dies eine Blatt - man sieht es kaum -
denn eines, ist ja keines.
Und doch war dieses eine Blatt
ein Teil von unserem Leben
und deshalb wird dies' eine Blatt
uns immer, immer fehlen.

In lieber Erinnerung

Florian Stanglechner, Prutz